



EL ASALTO A LA RAZÓN

**CARLOS
MARÍN**

cmarin@milenio.com
@CarlosMarin_soy



La más pestilente de las elecciones

A reservade que el INE concluya el conteo de votos válidos en la demencial elección del domingo y muchos otros aspirantes “coincidan” con los “sugeridos” en los acordeones del oficialismo, bastan los 16 primeros ganadores de los principales cargos del Poder Judicial de la Federación para afirmar que del diazordacismo a la fecha jamás hubo unos comicios tan descaradamente fraudulentos.

—La coincidencia de nombres entre los acordeones que se distribuyeron y los que ganaron, ¿no tipifica como fraude electoral? —le preguntaron al **presidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna**.

—No, de ninguna manera, de ninguna manera —respondió conteniendo la risa.

Su contlapache presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, calificó de “pedestres” las advertencias que hizo la oposición de solicitar la anulación de los comicios:

“Es francamente pedestre que no haya argumentos y la derecha, *lo que está promoviendo, es la injuria*. Pues francamente se está demostrando su desesperación, su nivel...”.

A los próximos ministros de la Suprema Corte se les catapultó induciendo a votar por los números 03, 08, 16, 22, 26 (mujeres), 34, 41, 43 y 48 (hombres), correspondientes a: Lenia Batres Guadarrama, Yasmín Esquivel Mossa, Sara Irene Herrerías Guerra, Loreta Ortiz Ahlf, María Estela Ríos González, Hugo Aguilar Or-



Del diazordacismo a la fecha, jamás hubo unos comicios tan descaradamente fraudulentos

tiz, Irving Espinoza Betanzos, Giovanni Azael Figueroa Mejía y Aristides Rodrigo Guerrero García que, en el mismo orden y con 100 por ciento de “coincidencia”, encabezaron las listas de la tramposa manipulación del “voto libre”.

Para los cinco magistrados del nuevo engendro persecutor llamado Tribunal *de Disciplina Judicial*, el lopezobradorismo impulsó a los números 02, 04, 09, 23 y 31, correspondientes a los ganadores: Eva Verónica de Gyvés Zárate, Indira Isabel García Pérez, Celia Maya García, Bernardo Bátiz Vázquez y Rufino León Tovar.

Y para las dos magistraturas que AMLO nunca quiso proponer para completar el pleno de siete en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en los acordeones fueron propuestos el 06 y el 07, correspondientes —itercer milagro!— a los ganones Claudia Valle Aguila socho y Gilberto de Guzmán Bátiz García.

De ahí que decir que se vivió *una elección excrementicia* es quedarse corto.

Sin duda saldrán más juzgadores a gusto del oficialismo en las 15 magistraturas de las salas regionales del Tribunal Electoral, 464 para magistraturas de Circuito y 386 para juzgadores de Distrito.

He conocido y reportado las campañas presidenciales de Luis Echeverría, José López Portillo, Miguel de la Madrid, Carlos Salinas, Ernesto Zedillo, Vicente Fox, Felipe Calderón, Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum, con sus acarreos, reparto de tortas, dinero, materiales de construcción, enseres domésticos, despensas y otros sobornos, pero no recuerdo alguna queapestara tanto como la que ha impuesto ahora el delincencial y desvergonzado morenismo... ■